

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Klaus A d e l t (SPD):

Wie viele Personen, die als islamistische Gefährder von den Sicherheitsbehörden eingestuft wurden, haben in Bayern derzeit ihren Lebensmittelpunkt bzw. sind hier wohnhaft, welche Nationalität gehören diese Personen an und wie viele von ihnen sind vor August 2015 nach Deutschland gekommen?

Staatsminister Joachim H e r r m a n n antwortet:

Mit Stand 09.01.2017 haben derzeit etwa 40 Prozent der knapp 40 als Gefährder (PMAK Motiv Islamismus) eingestuften Personen ihren Wohnort/Aufenthaltort in Bayern.

Etwa die Hälfte dieser Gefährder hat die deutsche Staatsangehörigkeit. Die weiteren Gefährder (PMAK Islamismus, Wohnort/Aufenthaltort in Bayern) haben nachfolgende Staatsangehörigkeiten:

- syrisch
- russisch
- tunesisch
- türkisch
- kosovarisch
- irakisch

Alle bis auf einen Gefährder sind vor August 2015 nach Deutschland gekommen oder in Deutschland geboren.